


La Guignolée 2023 
Montcalm-Arundel-Barkmere 

          

 

Ensemble, main dans la main, 

                     Parce que manger, c’est essentiel! 

                                

                                                                                                    

 
Par les années passées, vos contributions et votre générosité ont assuré un soutien 

alimentaire à plusieurs familles défavorisées de notre territoire et nous vous en remercions 

grandement.  

 

Pour ceux qui sont dans le besoin, l’inscription aux ‘’Bons d’épicerie de Noël’’ se fera en 

téléphonant à Bouffe laurentienne au 514-591-7722 avant le 8 décembre. Après 

approbation, nous préparerons la distribution des ‘’Bons’’ aux bénéficiaires dans nos 

municipalités. 

 

Des bénévoles passeront à votre porte pour recueillir vos dons le dimanche 10 décembre, 

entre 11h et 14h. Alors, SVP veuillez préparer vos dons monétaires et/ou vos sacs de 

denrées non périssables.  Les dons monétaires serviront à financer les  ‘’Bons d’épicerie ‘’ 

et les denrées non périssables seront déposées à Bouffe laurentienne. 

 

 

 

Merci de votre générosité 
 

     

 

            

           Dominique Cadieux 

                   Coordonnateur   

 
 
 



 

La Guignolée 2023 
    Montcalm-Arundel-Barkmere 

 
             

Together hand in hand, 

because eating is essential! 

 
 

 

Over the past years, your contributions and your generosity have ensured food support for 

several under privileged families in our communities and we thank you very much. 

 

For those in need, registration for the ‘’Christmas Food Vouchers” will be done by calling 

Bouffe laurentienne at 514-591-7722 before December 8. After approval we will prepare 

the distribution of the “Vouchers” to the beneficiaries in our municipalities. 

 

Volunteers will come to your door to collect your donations on Sunday December 10th 

between 11 A.M. and 2 P.M. So, please prepare your monetary donations and/or your bags 

of non-perishable food. Monetary donations will fund the “Christmas Food Vouchers” and 

the non-perishable food will be deposited at Bouffe laurentienne. 

 

 

 

 Thank you for your generosity 
  

 

                   

 
          

        Dominique Cadieux 


